

MURAUER
TASCHAT
VOM 3. JUNI 2016

Grundschüler mit grünem Daumen

Um die Kinder der Grundschule Ohlstadt für die Erzeugung und Wertschätzung von Lebensmitteln zu sensibilisieren, hat der Vorsitzende des örtlichen Obst- und Gartenbauvereins, Thomas Baumann (hinten 2. v. l.), wieder einen Pflanzwetbewerb gestartet. Dieser ging bereits zum siebten Mal über die Bühne. So gab es für die 62 Buben und Mädchen der ersten und zweiten Klassen unter der Regie von Rektorin Edith Kirch (hinten l.) Tomatenpflänzchen zum Selbstenziehen. Die anderen 65 Kinder erhielten Peperoni, Gurken und Pflücksalate im Topf. „Letztere können die zukünftigen Schulabgänger mit nach Hause nehmen“, erklärte Baumann, der den Anwesenden Tipps zur Pflege gab. Sämtliche Pflanzen spendete die Gärtnerei Eden in Ohlstadt. TEXT/FOTO: WILZ

